

令和6年度 第1回学校運営協議会

日時：令和6年5月29日（水）

10:00～11:40

出席者 A委員：学識経験者	B委員：公民館代表
C委員：市役所関係者	D委員：福祉関係者
E委員：福祉関係者	F委員：企業関係者
G委員：元PTA代表	H委員：現PTA代表
I委員：本校校長	

オブザーバー参加：副校長2名、総括教務主任、支援部長、高等部代表、寄宿舎代表 計15名

- 1 開会
- 2 校長挨拶
- 3 出席者自己紹介
- 4 日程説明（菅原副校長）
- 5 今年度の学校運営計画について（石川校長）
- 6 学校見学
- 7 会長選出
- 8 諸連絡
教育活動の経過報告（菅原副校長）
- 9 話題提供
熟議テーマについて
- 10 委員の皆様から
学校に対するご提言、ご要望、本日の感想等
- 11 諸連絡（菅原副校長）
今後の運営協議会の日程について
- 12 閉会

1 開会

2 校長挨拶（要約）

本日はありがとうございます。今年度最初の学校運営協議会を開催します。令和4～5年度、委員の皆様と学校紹介リーフレット作成しました。大変好評をいただいております。在籍児童生徒数が減少している昨今、リーフレット等を用いて魅力を伝えていきたいと考えております。先日行われた運動会では地域の方々に支えられていることを改めて実感しました。この地区での支援学校の在り方をこれからも考えてまいります。

3 自己紹介

4 日程説明

5 学校運営計画説明

別紙資料により説明

6 学校見学

小学部、中学部、高等部、寄宿舎の順に見学

7 会長選出

A 委員を会長に選出

8 諸報告

スライド参照

校長より補足説明

- ・プールについては、改修の予算の見込みがつかないため Y S プールを継続使用の予定。
- ・来年度、進路指導の充実のため、高等部の運動会参加について検討中。 権現舞についても同様。
- ・運動着は時代に合ったものに変更予定。
- ・制服も社会状況やジェンダーフリー等を考慮しながら、今後検討予定。

9 話題提供

熟議のテーマ 今後検討

10 委員の皆様から

A委員：今回運動会を観覧してとてもよかったです。高等部が参加を検討しているのは少し残念である。大船渡第一中学校など交流学習をさらに増やすとよい。職員の勤務時間を減らせと言われながらも、やることが増えているのでどうすればいいか、小学校でも悩んでいるところである。

B委員：立根地区としてどのようにして学校に関われるか考えている。ピーマン実習ももっと生徒と会話などをしながらできるよう自由にできればと思う。教員志望者減も懸案事項である。

C委員：昨年度の学校紹介リーフレットはどこにあるのか？

副校長：市役所にはまだない。配布を進めたい。

C委員：一生懸命作業学習をしているが、作品はどちらで販売しているのか？

副校長：文化祭や市日などで販売している

C委員：地域住民との関わりを考えれば土曜日に販売するのがいいのではないか。ただし、働き方改革と

いう観点からは要検討である。

D委員：今後の学校の在り方を考える時期に来ていると感じた。支援学校卒業生は、就労先で返事ができる・休まない等の指導の賜が感じられるという声が現場で聞こえる。

E委員：毎年、学校の生活の見える化をしてもらっているのを感じる。社会の受け皿を今後も作っていきたい。

F委員：改めて地域になくてはならない学校だと実感した。経営計画に課題が詰まっている。一助になりたい。

G委員：実際に学校内を見てることができてよかったです。生徒減少が若干さみしい。

H委員：初めて参加した。生徒数の少なさを実感した。学校に行くのが楽しいという学校を守っていかなければならぬ。特別支援学校なのか特別支援学級なのか、迷っている保護者がいるので、判断の指針を示せるものがあるといい。情報発信や資料があると入学者数に変化があるのではないか。

校長：生徒減少を止めるのはなかなか難しいが、その中で教育活動をどう充実させていくか。改めて今後の教育活動について検討していきたい。